

Une association de parents d'élèves est composée uniquement de parents d'élèves bénévoles, œuvrant pour améliorer le bien-être des enfants dans les écoles.

Nous organisons entre autres des manifestations servant à récolter des fonds pour financer l'achat de matériel (matériel de sport, équipement multimédia, ...), tout ou partie des sorties (sorties de fin d'année, classes des neiges, ...) ou de projets pédagogiques proposés et mis en place par les enseignants.

Enfin il nous faut beaucoup de temps et d'énergie pour mettre sur pied la kermesse de fin d'année qui permet de terminer l'année scolaire en beauté !